

はんの梢

学校教育目標
ゆたかな心 たくましい力
R7 重点目標 みがく

学校だより 4月号
大井川東小学校
R7. 4. 21



横断【大井川東小学校】

令和7年度、元気にスタート！



令和7年度が始まりました。本年度もよろしくお願ひします。

なかなか桜が開花せず、肌寒い日々が続いていましたが、子供たちの登校に合わせ、学校の桜が満開となりました。子供たちの元気な声と満面の笑顔が広がり、学校は一気に明るくなりました。

大井川東小学校では、新しく赴任した職員と新入生 28 名を迎え、11 学級、全校児童数 240 名でスタートしました。新任式では、児童を代表し 6 年生が代表で新しい先生方を歓迎する言葉を語ってくれました。始業式では 6 年生の代表が頑張りたいことを語ると、どの子も真剣に耳を傾け、自分なりの目標を心の中に持ち始めたような表情でした。また、先生方から「目標をもって頑張ると、周りの人を笑顔にする」ということで、自分の得意技の披露がありました。



令和6年度も保護者、地域のみなさまのご理解とご協力をいただき、たくさんの支援をいただき、子供たちは多くの経験をし、成長しました。ありがとうございました。本年度も安全・安心とともに充実した教育活動を展開していくことに努めています。学校、家庭、地域の三者が同じ方向で、チーム大井川東小として機能することが健全な子供の育成につながると考えます。チームの一員としてお力を貸していただければ幸いです。学校のホームページにグランドデザインを掲載します。そこに示すように、本校の学校教育目標は「ゆたかな心 たくましい力」です。すべての教育活動は、この目標につながることをめざします。そして、本年度も重点目標は、素直で優しい本校児童のよさをいかしながらも課題である「主体性」に焦点化し、「み（みつけ）が（かんがえ）く（うごく）」です。授業を中心に、常にこの合い言葉を振り返りながら、子供も教師も取り組んでいきます。ぜひ、本校のめざす方向性をご理解いただき、チームとして子供を共に育て、共に成長していく、「共育」を進めていきましょう。

授業参観について

本年度の授業参観は4月 25 日(金)に行います。多くの方々にご来校いただき、子供たちや学習の様子を見ていただきたいと思います。ぜひおいでください。また、本年度は PTA 会長はじめ役員の方々の計らいにより、PTA 総会を紙面総会とし、担任と保護者の最初の出会いに十分に時間を取りました。しかし、PTA の活動は役員の方々の運営により、皆様全員で行っていただくものです。活動がより充実したものになりますよう、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

何でもご相談ください

本年度も家庭訪問は行いませんが、ご心配なこと、ご相談したいことがあれば、遠慮なくご連絡ください。定期的にスクールカウンセラー(学校現場で子どもや保護者に対して心のケアや支援を行う人のことです)も来校しますので、ご希望があれば教頭や担任、特別支援教育コーディネーター(本年度は宮津一恵教諭です。)まで、お声かけください。

ようこそ 大井川東小へ！たくさんの先生方をお迎えしました。



望月麻美 教諭



塚本龍一 教諭



太田夏輝 教諭



鈴木理香 養護教諭



秋山倫利 事務主任



鍋田千春 教諭



森奈美 教諭



山下容示 心の教室相談員

よろしく
お願いします！



この他にも、外国語専科の杉本香先生、事務室に芹澤千枝子さん、給食配膳員に和田なおみさん、2名のALTの先生を新しくお迎えしました。

入学式

4月8日(火)、28人の新入生を迎える入学式が行われました。今年は1クラスになってしまいましたが、元気は2クラス以上でした。これから成長が楽しみです！



入学式翌日からお兄さん、お姉さんと元気よく登校してきた1年生。学校生活への不安を感じないくらい、朝は、外へ出て、元気よく遊んでいます。4月22日（火）10時から、全校児童から歓迎される「1年生の入学をお祝いする会」が行われます。当日、全校児童からの祝福に1年生が笑顔いっぱいになることを期待します。